
ITALIENISCH UND SPANISCH MATURABEL

Seit dem Schuljahr 2014/2015 ist es, bedingt durch die Reform der Reifeprüfung, auch an unserem Gymnasium möglich, in einer dritten lebenden Fremdsprache zur mündlichen Matura anzutreten.

Die SchülerInnen haben die Möglichkeit, im Rahmen unseres Kurssystems ab der 6. Klasse Italienisch oder Spanisch zu lernen und sich in Kursen, die zwei - beziehungsweise im zweiten Semester der siebenten Klasse vier - Wochenstunden umfassen, auf die mündliche Matura /

Niveau A2 vorzubereiten.

Unsere Schüler sollen in diesen Kursen mittels eines auf die mündlichen Kompetenzen fokussierten abwechslungsreichen Unterrichtes ein Niveau erreichen, das sie befähigt, sich in der gewählten Sprache sicher in Alltagssituationen zurechtzufinden, Meinungen zu formulieren, und an Gesprächen teilzunehmen. Landeskundliche Inhalte und die Einbeziehung von Native-Speakern bereichern unsere Unterrichtsstunden.

In diesem Schuljahr besuchten mehr als 20 SchülerInnen in zwei Kursen den Spanischunterricht; zum Maturatermin 2014/15 sind fünf SchülerInnen in Spanisch und zwei SchülerInnen in Italienisch angetreten und haben die gestellten Aufgaben mit Bravour gemeistert. (Maria Dilena)